DIARIOIMAGEN México

Segunda vuelta Morena podría perder GAM

Por Luis Muñoz

Pero no sólo la alcaldía Gustavo A. Madero está en riesgo, también la Ciudad de México debido, según analistas, a las imposiciones o decisiones unilaterales que se toman desde la cúpula de Morena.

De acuerdo con los mismos analistas, Movimiento de Regeneración Nacional tiene que ser "muy cuidadoso" a la hora de elegir a su candidata o candidato para la contienda interna.

En otras palabras, no debe perder la brújula a la hora de decidir quiénes deberán ser los coordinadores de la Defensa de la 4T en las alcaldías rumbo a las elecciones de este año.

La Gustavo A. Madero, por ejemplo, que es la segunda alcaldía más poblada después de Iztapalapa, de acuerdo con cifras del Instituto Electoral capitalino (con corte al 9 de noviembre de 2023), cuenta con 1.05 millones de electores: 558 mil 004 mujeres (53.1%) y 493 mil 285 hombres (46.9%), y se prevé, de acuerdo a estadísticas del Inegi, que la cifra aumente de manera considerable, ya que en los próximos meses miles de habitantes cumplirán la mayoría de edad.

En las elecciones del 2021, Morena ganó con una diferencia de 3.93% con respecto al segundo lugar, margen que pone en riesgo la permanen-

cia de Morena en la alcaldía Gustavo A. Madero si las imposiciones se privilegian por encima del apoyo ciudadano que en dicha demarcación se ha manifestado en los procesos electorales y pondría en riesgo la elección de la candidatura a la Jefatura de Gobiemo en la CDMX.

Cabe destacar que los que ahora aspiran a contender por la GAM, sus resultados electorales cuando participaron en la última elección no fueron tan alentadores.

Por ejemplo, la diputada (de Morena) Yuriri Ayala Zúñiga perdió contra el legislador Jorge Gaviño Ambriz (entonces perredista), en tanto que la diputada federal Beatriz Rojas Martínez (para más señas esposa del actual alcalde de GAM, Francisco Chiguil Figueroa) estuvo a punto de perder la diputación por una diferencia de poco más de 3 mil votos.

El que ganó con todas las de la ley fue el actual diputado Nazario Norberto Sánchez.

Por todo ello, Morena tiene que ser muy cuidadoso al elegir como su candidata o candidato en la contienda interna, pues de equivocarse en la

designación de quien lo representará en la jornada <u>electoral</u> o imponer candidaturas improvisadas y sin trabajo político en la demarcación, estaría afectando directamente y poniendo en riesgo de perder la candidatura de Clara Brugada a la Jefatura de Gobierno de la <u>CDMX</u>.

SOTO FREGOSO, AL TEPJF

La magistrada Mónica Soto Fregoso asumió la presidencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), tras hacerse efectiva la renuncia de Reyes Rodríguez Mondragón.

Como parte de su primer día como la magistrada presidenta, de acuerdo con el Portal Político MX, Soto Fregoso recorrió las instalaciones acompañada del magistrado Felipe Fuentes y el secretario de Acuerdos, Rodrigo Sánchez.

ANARQUÍA EN TRAJINERAS

Nadie ha podido poner freno a la anarquía, venta de alcohol indiscriminada, poca vigilancia y a una regulación insuficiente de los casi tres mil prestadores de servicios que laboran en la zona de los cana-

les de Xochimilco. El clamor es unánime porque todo eso constituye una mezcla ideal para que sucedan accidentes, muchos de mortales consecuencias.

El coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en el Congreso de la Ciudad de México, Ernesto Alarcón Jiménez, se refirió a un caso específico: el hundimiento de una trajinera a causa de una riña entre usuarios.

La razón, explicada por el legislador, fue la venta indiscriminada de bebidas alcohólicas y la poca supervisión en los canales, además de provocar graves problemas de inseguridad pública.



DIARIOIMAGI

Y por si a todo eso faltara algo más, también se ha generado un descenso en el número de turistas y visitantes nacionales y extranjeros que visitan esa declarada "Patrimonio Cultural y Natural de la Humanidad" por la Unesco en 1987.

Luego de relatar una serie de acontecimientos, Alarcón Jiménez reveló la carencia de medidas para controlar la venta de alcohol en locales que no cuentan con la licencia respectiva.

En el Punto de Acuerdo, el legis-

lador exhortó al titular de la alcaldía de Xochimilco a que realice campañas para la actualización del padrón de embarcaciones, propietarios y remeros, en cada uno de los embarcaderos de Xochimilco, así como el registro de vendedores y sus giros y la regularización y actualización del censo de promotores turísticos, con el objetivo de tener un control y garantizar la seguridad de sus usuarios.

ACABÓ RECOLECCIÓN DE FIRMAS

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que ayer miércoles concluyó la recolección de firmas de apoyo ciudadano necesario para los aspirantes a una candidatura sin partido a la Jefatura de Gobierno, diputación local, así como titulares de alcaldías y concejalías.

Recordó que la cantidad de firmas que se necesitan para ser candidata o candidato sin partido a los puestos de elección popular se pueden consultar en el micrositio del IECM; una vez recabadas y entregadas se llevará a cabo la dictaminación.

Im0007tri@yahoo.com.mx

